

COMMUNIQUÉ

Montréal, le 30 septembre 2015

NO 15

AUX AGENTES ET AGENTS
DE PROTECTION DE LA FAUNE

« Pour affichage »

38^e SERVICE COMMÉMORATIF DES POLICIERS ET AGENTS DE LA PAIX CANADIENS À OTTAWA

C'est dimanche dernier à Ottawa que j'ai assisté pour la toute dernière fois à titre de président provincial, au service commémoratif des policiers et agents de la paix canadiens à Ottawa, en compagnie du directeur général, M. Réjean Rioux.

Ce service commémoratif rend hommage à tous les policiers et agents de la paix qui sont morts depuis la confédération. Cela inclut, nos huit confrères du Québec qui sont morts en service depuis 1972. À cet effet, un mémorial a été érigé du côté Ouest du parlement à Ottawa, où tous les noms des policiers et agents de la paix morts en devoir, sont inscrits.

Le Service de la protection de la faune du Québec et le S.A.P.F.Q., se doivent d'être présents à chaque année à ce service commémoratif afin de ne jamais oublier que des hommes ont donné leurs vies pour la protection de la faune et surtout par respect à ces agents et leurs familles. Merci à ceux et celles qui ont participé et qui ont représenté la protection de la faune du Québec, cette année.



Sur la photo, le directeur général, M. Réjean Rioux, Nathalie Vallée et Denis Gaudreault du Centre de perfectionnement et de formation de Duchesnay, Gilles Chiasson, Alain Clavet, Steve Corriveau, Alain Dubé, Mario Fournier, Michel Gagnon, Cédric Gauvin, Raphaël Limet, Brian Moniac, Pierre Raymond, Jean-François Tremblay, Louis Trudeau et Paul Legault.

Paul Legault, Président provincial